

The poster features a dark blue background with an isometric illustration of a factory floor on the left. The illustration includes a worker in a yellow hard hat, a yellow robotic arm, a blue conveyor belt, and various digital screens and data visualizations. The text 'AR/VR Workshop' is prominently displayed in large, white, bold letters. To the right, the title 'Effizienter durch AR-basierte Assistenzsysteme' is written in white. Below the title, the date and time '30. APRIL 2024 | 10:00 UHR' and 'ONLINE WORKSHOP | Deutsch' are listed. A QR code is positioned to the right of the date. At the bottom left, there is a call to action: 'Für nähere Infos besuchen Sie unsere Homepage: www.edihprodigital.eu'. At the bottom right, there is a logo for 'pro_digital' and the European Union flag with the text 'Kofinanziert von der Europäischen Union'. A small box at the top right contains the heading 'Machen Sie mit:' followed by a list of bullet points: '• Überblick Einsatz von AR/VR Technologien', '• Herausforderungen und Lösungen', and '• kostenlos'.

30.04.2024 | 10:00 – 11:30 Uhr | Workshop

Workshop – Effizienter durch AR-basierte Assistenzsysteme

Interaktive Hilfestellungen, 3D-Visualisierungen in Planungsprozessen oder virtuelle Lernumgebungen in Ausbildung & Training: Mit AR-Technologien lassen sich verschiedenste Prozesse im Unternehmen vereinfachen und unterstützen. Wie und wo genau diese sich einsetzen lassen, können Sie in unserem kostenlosen (Online-)Seminar erfahren.

Kurz und kompakt werden im Online-Seminar die Basics zur AR-Technologie vorgestellt. Neben den verschiedenen Spielarten werden technologische Voraussetzungen und Anwendungsfelder aufgezeigt. Der Workshop verschafft ein grundlegendes Verständnis zu den Möglichkeiten und Funktionsweisen der AR-Technologie und hilft, Fragen im Umgang mit AR-basierten Assistenzsystemen zu beantworten, mögliche Bedenken zu klären und herauszufinden, ob die Einführung solcher Lösungen eine Option für das eigene Unternehmen darstellt.

Infos und Anmeldung: <https://edihprodigital.eu/de/veranstaltung/ar-workshop-effizienter-durch-ar-basierte-assistenzsysteme>

CYBER SECURITY
DER DIGITALE PANZERSCHRANK

07. MAI 2024 | 10 UHR
Save the Date!

WEBINAR

- Notfallprävention
- Physische Sicherheit
- IT-Sicherheit in Industrieanlagen
- KI: Chancen und Gefahren

organisiert von
www.edihprodigital.eu

Partners:
 Mittelstand-Digital Zentrum Spreeland
 CISPA
 DAISEC
 EDIHS
 edih dibi

pro_digital
Kofinanziert von der Europäischen Union

07.05.2024 | 10:00 – 11:30 Uhr | Webinar

Cybersicherheit ist gerade auch für KMU, Start-Ups und Behörden relevant, da Datendiebstahl zu finanziellen Verlusten führen, immense Störungen und Reputationsschäden bedeuten kann. Schützen Sie auch Ihr kleines oder mittelständisches Unternehmen, Behörde oder Start-up!

In diesem Webinar wollen wir Ihnen nicht nur ganz grundsätzlich eine Übersicht über Internetsicherheit, Chancen und Gefahren vermitteln, sondern auch konkrete Anwendungsbeispiele und Notfallpläne vorstellen.

Mit unseren Partnern vom EDIH SH, MDZ Spreeland, EDIH DIBI, Daisec&Cispa können Sie sich auf einen spannenden Austausch freuen!

Agenda:

9:50 Einlass/Technik

10:00 - Begrüßung durch Hr. Heintze/Vorstellung EDIHs

10:05 - Einführung Cybersecurity Hr. Prof. Langendörfer (EDIH pro_digital)

10:20 - Hr. Dr. Couronne – Notfallprävention (EDIH DIBI | Bayern Innovativ)

10:35 - Hr. Gellersen – Physische Sicherheit (EDIH SH)

10:50 – Niklas Busch - KI: Neue Chancen und neue Gefahren (Daisec&Cispa)

11:05 – Dr. Wael Alsabbagh - MDZ It Sicherheit in Industrieanlagen (MDZ Spreeland)

11:20 - Fragen und Wrap-up

11:30 – Ende

Infos und Anmeldungen: <https://edihprodigital.eu/de/veranstaltung/cybersecurity-der-digitale-panzerschrank>